

La Bolivie condamne les plans subversifs des États-Unis contre Cuba



La Havane, 16 août (RHC).- Le Mouvement de Solidarité avec Cuba du département bolivien de La Paz a condamné les plans subversifs des États-Unis contre notre pays et la manipulation de jeunes pour réaliser des manœuvres cachées derrière des plans humanitaires.

Un communiqué du groupe dénonce le fait que , de nouveau, Washington tente de détruire la Révolution Cubaine et la volonté de son peuple qui ne fléchit pas devant l'impérialisme et qui lutte contre le blocus étasunien.

Cette organisation solidaire a condamné le fait que l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International recrute des jeunes latino-américains dans le but de repérer des leaders et de promouvoir la déstabilisation interne violant les lois cubaines et internationales.



Radio Habana Cuba